আমাদের বার্তা



LEGISLATIVO



## El Congreso mexicano listo para trabajar con el próximo Parlamento de Bangladesh

আসদের বার্তা

Amader Barta English Desk

National · Published: 03 December, 2025 03:57 pm

El martes se formó un Grupo de Amistad Parlamentaria México-Bangladesh en una ceremonia celebrada en el Congreso mexicano con la participación del embajador Mushfiqul Fazal Ansarey y funcionarios de la Embajada de Bangladesh.

El embajador Mushfiqul fue recibido en la Cámara de Diputados durante una sesión plenaria, en la que la presidenta de la Mesa Directiva, la diputada Kenia López Rabadán, anunció a los legisladores la creación del nuevo Grupo de Amistad.

Anteriormente, la delegación encabezada por el embajador Mushfiqul Fazal observó una sesión de votación legislativa en directo en el Congreso.

El embajador Adli Qasem Alkhaledi de Jordania y el embajador Robert Ly de Costa de Marfil, decano del Cuerpo Diplomático, también se unieron, según informó el miércoles la embajada de Bangladesh.

El diputado Francisco Javier Estrada Domínguez, presidente del recién creado Grupo de Amistad, inauguró la sesión y destacó que la diplomacia parlamentaria sirve de puente para el diálogo, la cooperación y el entendimiento mutuo.

Destacó la trayectoria económica de Bangladesh y su papel clave en el sector textil mundial.

Mushfiqui destacó la actual transición política de Bangladesh y el camino del país hacia el restablecimiento de la gobernanza democrática.

PERIÓDICO

আমাদের বার্তা

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

03/12/2025

LEGISLATIVO



«Bangladesh se está preparando para celebrar elecciones nacionales a principios del próximo año bajo un gobierno provisional liderado por el premio Nobel Muhammad Yunus. Su autoridad moral y su dedicación de toda una vida a la dignidad humana han restablecido la confianza pública en un momento crítico», afirmó.

Al referirse a la lucha democrática que transformó Bangladesh en 2024, el embajador dijo: «En agosto del año pasado, nuestro pueblo, especialmente los jóvenes estudiantes, hicieron sacrificios extraordinarios para recuperar sus derechos democráticos. Miles de personas dieron su vida. Su valentía ha abierto un nuevo capítulo en la historia de Bangladesh».

El embajador Mushfiqul también reconoció las contribuciones históricas de los principales líderes políticos de Bangladesh.

Señaló que «la primera mujer primera ministra del país, Begum Khaleda Zia, restableció la forma de gobierno parlamentaria en 1991 y fortaleció las instituciones democráticas.

El difunto presidente Ziaur Rahman declaró nuestra independencia en 1971 y más tarde introdujo la democracia multipartidista. Su visión sigue guiando nuestra identidad política».

El embajador añadió que la sólida tradición legislativa de México ofrece valiosas lecciones para Bangladesh en su proceso de reconstrucción de las instituciones democráticas.

En intervenciones posteriores, varios legisladores expresaron su apoyo al fortalecimiento de las relaciones bilaterales.

La diputada Irma Yordana Garay Loredo, vicepresidenta del Grupo de Amistad, junto con el diputado Pedro Vázquez González, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de México, y el diputado Jesús Valdés Peña, expresaron su compromiso de ampliar la cooperación política, económica, medioambiental y de inversión con Bangladesh.

En un mensaje de vídeo, el senador Emanuel Reyes Carmona felicitó a ambas partes y destacó que la formalización del Grupo de Amistad se produce cuando ambos países celebran el 50.º aniversario de sus relaciones diplomáticas.

PERIÓDICO

আমাদের বার্তা

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

03/12/2025

LEGISLATIVO



Los embajadores de Jordania y Costa de Marfil también transmitieron mensajes de apoyo.

La ceremonia concluyó con la firma oficial del documento fundacional por el que se establece el Grupo.

El embajador Mushfiqul también firmó el libro de visitas del Parlamento, tras lo cual se procedió al intercambio de obsequios conmemorativos y a la toma de una fotografía oficial.

Mexican parliament eager to work with Bangladesh's upcoming parliament | National News